



## On interrogea Anas : comment était la récitation du Prophète ﷺ ? Il dit : « Elle était prolongée

D'après Qatâda, il a dit : On interrogea Anas : comment était la récitation du Prophète ﷺ ? Il dit : « Elle était prolongée » ; puis il récita : {Au nom d'Allah, le Tout Clément, le Très Miséricordieux} [al-Fâtiha : 1], en prolongeant « Bismi-llâh », en prolongeant « ar-Râhmân » et en prolongeant « ar-Râhîm ».

[Authentique] [Rapporté par Al Bukhârî]

Anas — qu'Allah l'agrée — fut interrogé sur le type de récitation du Coran du Prophète ﷺ . Il précisa qu'il prolongeait les voyelles de « Bismi-llâhi r-Râhmâni r-Râhîm », allongeant la lettre adéquate dans « ar-Râhmân » et « ar-Râhîm ».

<https://sunnah.global/hadeeth/fr/show/65245>

النّجّاة الخيرية  
ALNAJAT CHARITY



لجنة الدعوة الإلكترونية  
E-Da'wah Committee

